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　　会　長　矢岸　克行　　幹　事　森崎　祐治

こころの中を見つめよう　博愛を広げるために
2 0 1 1～20 1 2年度
国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー

欠席者　石井（彰）君、小野君、勝間田君、栗原君、黒田君、
　　　　佐々木君、橋本君

出席報告

司 会

ﾛｰ ﾀ ﾘ ｰ ｿ ﾝ ｸ ﾞ

瀬川幸信君

会長挨拶 会長　矢岸克行君

｢それでこそロータリー」
指揮　柴崎恵子君

出席総数

前々回 40/48 83.33% 45/48 93.75%
39/46 84.78% 51名会員総数今 回

出 席 率 メ ー ク
ア ッ プ

修 正
出 席 率

広重版画より　三島　朝霧

第1909回例会 2011.11.24晴

皆様こんにちは。ゲスト・ビジターの皆様、ようこそいら
っしゃいました。
大分冬らしく寒くなりましたが、どうかお身体には充分
注意をしてお過ごし下さい。
今年の紅葉はどうもいまいちで、夏から秋にかけて初冬
まで暖かい日が続き、寒暖の差があまりなく、そして台
風がたびたび上陸。その結果紅葉する前に枯れ落ちてし
まう等、各地の名所ももうひとつだそうです。前にも申
し上げましたが、今年１年は本当にいろいろな方面で大
変な年になるのではないでしょうか。そんな気がしてな
りません。
さて、話は変りますが、11月22日はいい夫婦の日だそう
です。そこで、世の奥様方にアンケートを取ったそうです。
亭主のどこが一番直してほしいところか・・・。その結果
第１位は会話が無い事。第２位は外に出ている時に連絡
が無い事（食事の支度）この２点につきるそうです。会員
の皆様も奥様方の気持ちを忖度をして益々夫婦円満に・・。

幹事報告 幹事　森崎祐治君

①地区大会（沼津）報告
　11月19日、20日と地区大会に15名で参加してきまし
　た。参加者の皆様お疲れさまでした。陸上自衛隊第1
　音楽隊の演奏、講演「松下幸之助成功の発想と危機
　克服の発想」が好評でした。
②震災復興支援プロジェクトについて
　仙台平成ロータリークラブより、八軒中学校吹奏楽・
　合唱部ＣＤ販売協力について依頼文が届いています。
　興味のある方は幹事までお知らせください。
③12月の予定
　1日　　年次総会、入会式、卓話　西村和男君
　8日　　夜間例会
　15日　 クラブ協議会　上半期委員会報告
  22日　 忘年家族例会

〈承認事項〉
①2010～2011年度、事業計画、プログラム、予算、委員会
　構成�  
②８月５日の親睦家族例会の会費　会員は無償�  
　会員以外の大人　￥5000－　子供　￥2500－�  
③名誉会員の承認　　
　白井　富美雄さん　仲田　伊左夫さん�  

理事会

“こんにちは、ようこそ”

藤江康儀さん
（矢岸君・勝間田君・平出君のゲスト）
紀平幸一君（伊豆中央ＲＣ）

ゲスト

ビジター

国 歌 斉 唱

四つのテスト



例会　その先の親睦

（週報担当：田熊幸代）

窪田君

おめでとう

奥様誕生日

入会おめでとう

生年月日　　昭和23年３月13日
代表事業所　㈱伊豆フェルメンテ
役職　　　　代表取締役
家族構成　　妻　子供一人
趣味　　　　庭いじり

渡邉　芳久　君

昨年の１１月１６日に父親が入院生活になってから、自
分の生活リズムが変わりました。父親は健康には大変気
をつけていましたので、「医者の金儲けに協力するよう
なものだ。」と言いながらも、毎月血液検査をやっていま
した。ところが、医者から「腎臓のクレアチンという数値
が少しずつ上がっている。このままにしておくと人工透
析をやらなければならなくなります。入院して治療しま
しょう。治療内容は、投薬と食事療法で約１カ月の入院
です。」ということでした。父親がそれに同意して入院し
ましたが、食事の量が少量でカロリーも少ない物でした
ので、みるみるうちに痩せていきました。体重・体力・免
疫力が減っていきました。その内に指先のひび割れから
ばい菌が入り、腫れあがり膿を取り除く切開手術をやる
はめになってしまいました。その後腰の圧迫骨折をやり、
痛みで体を動かすのもままならなくなり、自分で寝返り
や歩行もできなくなってしまいました。最後は感染症に
なり、肺炎で亡くなりました。２月１０日が命日になり
ました。３か月弱の入院は父親にとってなんだったのか、
死ぬ為に行ったような気がしてなりません。入院の当日
はすごく元気でしたので。
父親の４９日の法要が済んだ後、今度は母親の乳がんの
手術が３月１８日にあり、自分は約４カ月半病院に通う
事になりました。術後は順調で定期的な通院になりまし
たが、７月後半から母親がボケ始めました。薬の数を数
えられないとか、今何時なのか時計が読めない、やる気
がなくボーといすに座ったままでいたり、だんだん自分
に負担が増えていくようになりました。さらには９月１
１日には路上でころび、右腕を骨折してしまいました。
これを機会に石井良衛さんに相談をさせてもらい、今は
石井さんのデイサービスにお世話になっております。お
かげで負担が軽くなり、助かっていますし、なにより最
近母親が元気になってきました。夏頃全然なかった笑顔
がもどってきたので、大変うれしく思っています。石井
さんには感謝申し上げます。親をみなければならない年
齢なってしまったと、感じる年になりました。

卓　話

親を看る年齢に

平出利之君

定足数　会員総数の3分の1を定足数とする
　　　　出席報告(欠席８名)より、定足数を満たしてい
　　　　るため　総会成立
議長　　矢岸会長
　　　　　　
議案１　次年度理事役員の指名方法について
　　　　　　会長一任
内部規定２―（１）により　指名委員を委嘱する
委嘱する指名委員は、現理事11名と伊丹秀之会員、遠藤
正幸会員、亥角裕巳会員の3名に決定　　

（第1回指名委員会を11月10日例会終了後開催）

指名委員会委員長は矢野敏夫パスト会長とする。

社会奉仕委員会

クラブ臨時総会

委員長　鈴木郁夫君

ポール・ハリス・フェロー表彰

瀬川幸信君

室伏勝宏君

米山功労者表彰

◆室伏君、石巻少年少女合唱隊が三島に来ます。クリス
マスイブ12月24日夜５時、みしまプラザホテルでのチ
ャリティーコンサート、チケット1000円はフロントで
お求め下さい。

◆窪田君、全国銘木市で何品か銘木を仕入れてきました。
◆諏訪部（敏）君、早退します。
◆渡辺（芳）君、早退します。
◆千葉君、すみません。早退組の一人です！

11月20日　地区大会　　於：沼津

2010～11年度　特別会長賞受賞
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